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 الملخص

 نور أحيانى

NIM. 172610000497 

تأثير جودة القيادة المدرسية في المدارس العليا وثقافتها التنظيمية على الرضا الوظيفي 
منطقة داوي ، كودوس ريجنسيفي  NU لمدرسي مدرسة ابتيدية  

  

تأثير جودة القيادة المدرسية في القيادة والثقافة التنظيمية على  " .تهدف هذه الدراسة إلى معرفة

مع  . Dawe Dawe  ،Kudus Regency في منطقة NU الرضا الوظيفي لمدرسي مدرسة ابتيدية

للمعلم ، وتأثير الثقافة التنظيمية على سلطة  صياغة المشكلة ، ما هو تأثير قيادة المدير على الرضا الوظيفي

 Dawe في منطقة MI NU عمل المعلم وتأثير قيادة مدير المدرسة والثقافة التنظيمية معًا على عمل معلمي

 ،Kudus Regency. 

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد مدى تأثير جودة قيادة رئيس المدرسة على الرضا 

ثير جودة الثقافة التنظيمية على رضا المعلم ، وتأثير جودة قيادة المدرسة والثقافة الوظيفي للمعلمين ، وتأ

 .التنظيمية معًا على الرضا الوظيفي للمعلم

في مقاطعة القدس ما  Daweكل منطقة  M I NU ن في هذه الدراسة هو digunaka السكان

لعينات العشوائية أخذ اتم أخذ تقنية البحث باستخدام تقنية  .المدارس  15يصل الى  تم أخذ هذه التقنية لأن  .

يتم جمع البيانات  .أفراد العينة 8 4 1المعلمين مع العينات  275مجموع السكان البالغ  .السكان متجانسون

تم استخدام الاستبيان للحصول على بيانات حول قيادة المدير ، والثقافة  .عن طريق الاستبيان والوثائق

وظيفي للمعلم تم استخدام الوثائق للحصول على أسماءالتنظيمية ، والرضا ال  M I NU في منطقة Dawe 

تحليل البيانات  .وعدد المعلمين في كل مدرسة من المدارس التي تم أخذ عينات منها Kudus Regency و

  .Windows لنظام التشغيل SPSS 1 6 .0 المستخدمة هو تحليل المسار باستخدام

ن قيادة المدرسة لديها رضا تأثير العمل الإيجابي والكبير، كما يتضح وأظهرت نتائج الاختبار أ

الثقافة التنظيمية لديه رضا تأثير العمل الإيجابي  .0.05> 0.000من قيمة ص و  β 0 ،345من قيمة 

، قيادة رئيس والمدرسة والثقافة  0.05> 0.000من قيمة ص و  β 0 ،576والكبير كما يتضح من قيمة 

ا تأثير إيجابي وهام أو في وقت واحد مع الرضا الوظيفي ل التنظيمية له ٪ وقيادة مدير المدرسة  45.10

 .٪ 91.62والثقافة التنظيمية لها تأثير إيجابي وهام أو في وقت واحد مع الرضا الوظيفي للمعلم 

  
 .جودة القيادة في المدرسة ، الثقافة التنظيمية ، ورضا المعلم الوظيفي  :الكلمات المفتاحية 
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ABSTRACT 

Noor Ahyani , S.Pd.I 

NIM 172610000497 

The Effect of Madrasa Head Leadership Quality and Organizational 

Culture on Job Satisfaction of Madrasah Ibtidaiyah NU Teachers in 

Dawe District, Kudus Regency 

  

This study intends to find out. " The Effect of Madrasah Head Leadership 

Quality and Organizational Culture on Job Satisfaction of Madrasah Ibtidaiyah 

NU Teachers in Dawe Dawe District, Kudus Regency . With the formulation of 

the problem, What is the effect of the Principal's leadership on teacher job 

satisfaction, the influence of organizational culture on the teacher's work authority 

and the influence of the school principal's leadership and organizational culture 

together on the work of MI NU teachers in Dawe District, Kudus Regency. 

The purpose of this study was to determine how much influence the 

quality of Madrasah head leadership on teacher job satisfaction, the influence of 

organizational culture quality on teacher satisfaction, and the influence of school 

leadership quality and organizational culture together on teacher job satisfaction. 

Population digunaka n in this study is M I NU all the District Dawe 

Kudus Regency as many as 15 madrasas . The research technique was taken using 

the Random Sampling technique . This technique was taken because the 

population is homogeneous. Total population of 275 teachers with a sample of 1 4 

8 respondents. Data collection is done by questionnaire and documentation. The 

questionnaire was used to obtain data about the principal's leadership, 

organizational culture, teacher job satisfaction. Documentation was used to obtain 

the names of M I NU in Dawe District, Kudus Regency and the number of 

teachers in each of the schools sampled. Analysis of the data used is path analysis 

using SPSS 1 6 .0 for Windows.  

The test results show that the principal's leadership has a positive and 

significant effect on job satisfaction, indicated by a β value of 0, 345 and a p-

value of 0,000 <0.05. organizational culture has a positive and significant effect 

on job satisfaction as indicated by a β value of 0, 576 and p-value of 0,000 <0.05 , 

madrasa head leadership and organizational culture has a positive and significant 

effect or simultaneously with job satisfaction of 45.10 % and the leadership of the 

school principal and organizational culture has a positive and significant influence 

or simultaneously with teacher job satisfaction of 91.62 %. 

  
Keywords : Madrasa Principal Leadership quality , Organizational Culture , and 

Teacher Job Satisfaction . 
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ABSTRAK 

Noor Ahyani, S.Pd.I 

NIM. 172610000497 

Pengaruh Kualitas Kepemimpinan Kepala Madrasah Dan Budaya 

Organisasi Terhadap Kepuasan Kerja Guru Madrasah Ibtidaiyah NU  

Se- Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus 
 

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui .”Pengaruh Kualitas 

Kepemimpinan Kepala Madrasah dan Budaya Organisasi Terhadap Kepuasan 

Kerja  Guru Madrasah Ibtidaiyah NU Se-Kecamatan Dawe Dawe Kabupaten 

Kudus . Dengan perumusan masalah, Bagaimanakah pengaruh  kepemimpinan 

Kepala Sekolah  terhadap kepuasan Kerja guru, pengaruh Budaya organisasi 

terhadap Kepuasa kerja   guru serta pengaruh kepemimpinan Kepala sekolah dan 

Budaya organisasi  secara bersama-sama terhadap Kerja guru MI NU  Se-  

Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus.. 

Tujuan penelitian untuk mengetahui seberapa besar pengaruh Kualitas 

kepemimpinan kepala Madrasah terhadap kepuasan kerja guru, pengaruh kualitas 

budaya organisasi terhadap kepuasan guru, serta pengaruh Kualitas 

kepemimpinan kepala sekolah dan budaya organisasi secara bersama-sama 

terhadap  kepuasan kerja  guru. 

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah MI NU se-

Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus sebanyak 15 madrasah. Teknik penelitian 

diambil dengan menggunakan teknik Random Sampling. Teknik ini diambil 

karena populasinya homogen. Jumlah populasi sebanyak 275 guru dengan sampel 

penelitian sebanyak 148 responden. Pengumpulan data dilakukan dengan angket 

dan dokumentasi. Angket digunakan untuk memperoleh data tentang 

kepemimpinan kepala sekolah, budaya organisasi, kepuasan kerja guru. 

Dokumentasi digunakan untuk memperoleh nama-nama  MI NU di Kecamatan 

Dawe Kabupaten Kudus dan jumlah guru pada masing-masing sekolah yang 

dijadikan sampel. Analisis data yang digunakan adalah analisis jalur dengan 

menggunakan program SPSS 16.0 for Windows. 

Hasil pengujian menunjukkan bahwa kepemimpinan kepala sekolah 

memiliki pengaruh yang positif dan signifikan dengan kepuasan kerja, 

ditunjukkan dengan nilai β sebesar 0,345 dan p-value sebesar 0,000<0,05. budaya 

organisasi memiliki pengaruh yang positif dan signifikan dengan kepuasan kerja 

yang ditunjukkan dengan nilai β sebesar 0,576 dan p-value sebesar 0,000<0,05, 

kepemimpinan kepala madrasah dan budaya organisasi memiliki pengaruh yang 

positif dan signifikan atau secara simultan dengan kepuasan kerja sebesar 45,10 % 

dan kepemimpinan kepala sekolah dan budaya organisasi memiliki pengaruh yang 

positif dan signifikan atau secara simultan dengan kepuasan kerja guru sebesar 

91,62 %. 

 

Kata kunci : kualitas Kepemimpinan Kepala madrasah, Budaya Organisasi, dan  

Kepuasan Kerja Guru. 
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MOTTO 
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